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          Aos cinco dias do mês de janeiro do ano dois mil e nove, às dezenove horas, em 
sua Sede situada na Praça Professor Fernando Dalbem, nesta cidade, a Câmara 
Municipal de Barão do Triunfo reuniu-se SESSÃO ORDINÁRIA, sob a presidência do 
Vereador Ivan Carlos Tejada Pacheco. Demais vereadores presentes: Abílio Silva de 
Souza, Álvaro Duarte da Silva, Ilo Wildfaier Lombardi, Jorge Barreto de Lima, Manoel 
Renato dos Santos, Osmar Silveira de Souza, Paulo Fernando de Souza e Rosa Liana 
Vieira dos Santos. Havendo “quorum”, o Presidente Ivan declarou aberta a sessão, 
determinado que fosse procedida a leitura das correspondências: RECEBIDAS – DO 
PREFEITO: Of. PGM.nº 064/08 enviando projeto de lei nº 047/08 (verba ARACRUZ para 
CENART) em regime de urgência; Of. PGM nº 001/09 enviando Projeto de Lei nº 001/09 
(redução de horário aos servidores do Executivo) em regime de urgência. DE 
TERCEIROS: Não houve.  EXPEDIDAS – AO PREFEITO: Of. nº 087/08 enviando 
proposições; Of.LEG. Nº 043 e 044/08 enviando projetos aprovados. A TERCEIROS: Não 
houve. Na seqüência, foram lidas as proposições e projetos encaminhados à Mesa, que 
serão apreciados na ordem do dia. No período do GRANDE EXPDIENTE, VEREADOR 
ALVARO (PT) usou a tribuna, saudando o Presidente, os demais vereadores e as pessoas 
presentes. Inicialmente ressaltou que é para ele um prazer estar aqui hoje, na sua primeira 
sessão desta Casa Legislativa. Agradeceu os ternos de reis que visitaram sua casa neste 
final de semana. Analisou que ele nesta Casa tem bastante amigos, do interior, do centro 
da Cidade, colegas de esporte, esperando que esta amizade continue e que ele possa 
trabalhar de forma que agrade a todos.  VEREADOR ILO (PMDB) usou a tribuna, 
saudando o Presidente, os demais vereadores e as pessoas presentes. Disse ser uma 
satisfação estar retornando a esta Casa, na qual pretende dar continuidade ao seu 
trabalho, direcionado para o Município e para a comunidade, colocando-se à disposição de 
todos sempre que necessário. VEREADOR JORGE (DEM) usou a tribuna, saudando o 
Presidente, os demais vereadores e as pessoas presentes. Mencionou que ele irá 
trabalhar nesta Casa, junto com os vereadores, com o Prefeito, o Vice-Prefeito. Lembrou 
que ele foi Secretário de Obras, sabe que não é fácil, pretende poder auxiliar nessa tarefa. 
Espera que os Secretários correspondam em suas atividades, para o bem de nosso 
Município. Solicitou que os Secretários, quando virem ele no Posto de Saúde, nas 
estradas, não interpretem mal, pois estará certamente ali para ajudar e não para 
atrapalhar. Agradeceu o convite dos formandos do terceiro ano da escola José Joaquim de 
Andrade, parabenizando a turma, na qual faz parte Leopoldo Junior, que lhe convidou. 
Agradeceu a presença de todos nessa sessão, frisando que ele aqui estará para apoiar os 
bons projetos. Em COMUNICAÇÕES, VEREADOR OSMAR (PTB) usou a tribuna, 
saudando o Presidente, os demais vereadores e as pessoas presentes. Inicialmente pediu 
desculpas a si mesmo, pois há tempos atrás jurou que não mais voltaria para esta Casa, 
mas convencido de que teria condições de se doar para a comunidade, para o Município, 
resolveu se candidatar e hoje se encontra novamente nesta cadeira legislativa com esse 
intuito, jamais pensando em retorno financeiro e em mudar de identidade por agora ter 
assumido esse cargo. Entende ele que devem eles ter o pensamento coletivo, solidário, 
cada um fazendo a sua parte, sem interesses próprios, tendo a impressão de que na 
Câmara se formará um bom ambiente de trabalho, pois neste início sentiu um clima 
positivo nesse sentido. Agradeceu a presença de todos. VEREADOR PAULO 
FERNANDO (PP) usou a tribuna, saudando o Presidente, os demais vereadores e as 
pessoas presentes. Registrou sua alegria por estar dando seqüencia ao seu trabalho nesta 
Casa, desejando que haja um bom entendimento entre os vereadores e com a 
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Administração Municipal, para termos um município melhor, assim como também gostaria 
que a Administração mantivesse um bom relacionamento com a Câmara de Vereadores, 
fazendo com que os trabalhos fluam para o desenvolvimento de Barão do Triunfo. 
VEREADORA ROSA (PMDB) usou a tribuna, saudando o Presidente, os demais 
vereadores e as pessoas presentes. Primeiramente agradeceu a Deus por estar aqui 
iniciando o seu terceiro mandato. Pretende somar, junto com a comunidade, vereadores, 
Vice-Prefeito, Prefeito e Secretários, unidos em prol do Município, independente de siglas 
partidárias, apoiando tudo que vier para o bem de Barão do Triunfo. Desejou aos colegas 
vereadores um bom trabalho nesta Casa. Encerrado o período oratório passou-se à 
ORDEM DO DIA, onde foram discutidas e aprovadas por unanimidade as seguintes 
proposições, dirigidas ao executivo Municipal: PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 001/09 DO 
VEREADOR JORGE - informe a esta Casa Legislativa relatório de trabalho da 
Retroescavadeira H580, operada pelo Servidor Leandro Vaz (Porca Veia), durante os 
meses de outubro, novembro e dezembro de 2008, bem como relação dos produtores 
beneficiados com o trabalho neste período. Após foram votadas as seguintes urgências: 
URGÊNCIA AO PROJETO DE LEI Nº 044/08 (convênio com PRADEM), sendo aprovada 
por unanimidade. URGÊNCIA AO PROJETO DE LEI Nº 047/08 (verba da ARACRUZ para 
CENART), sendo aprovado por unanimidade. URGÊNCIA AO PROJETO DE LEI Nº 
001/09 (redução da carga horária dos servidores municipais), sendo rejeitada por 3 a 5 
votos contrários dos Vereadores Abílio, Ilo, Rosa, Jorge e Álvaro. Ap´pos, foram 
compostas as Comissões: COMISSÃO DE ORÇAMENTO, FINANÇAS E CONTROLE 
EXTERNO: JORGE BARRETO DE LIMA – PRESIDENTE; ROSA LIANA VIEIRA DOS 
SANTOS - VICE-PRESIDENTE; OSMAR SILVEIRA DE SOUZA - RELATOR . 
COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E  INFRA-ESTRUTURA URBANA E 
RURAL: ILO W. LOMBARDI – PRESIDENTE; MANOEL RENATO SANTOS SILVA- 
VICE-PRESIDENTE; ALVARO DUARTE DA SILVA - RELATOR . Encerrada a Ordem do 
Dia, foi passada palavra aos LÍDERES DE BANCADA. VEREADOR RENATO, líder do 
PP, usou a palavra para referir-se ao projeto de redução do horário de trabalho da 
Prefeitura, dizendo que é um assunto delicado, que gerou divergência de opiniões entre os 
vereadores. Disse que se sente honrado por estar aqui, sem experiência, mas pretende se 
esforçar, tentar fazer o melhor de si, para que seu trabalho seja útil ao Município. 
VEREADOR OSMAR, líder do PTB, usou a palavra para referir-se a redução de horário 
que está sendo pretendida para a Prefeitura, dizendo que teremos esta semana para 
analisar os pós e os contras, lembrando que o Município é bastante grande para ser 
cuidado e pelo que sabe há necessidade de que haja uma lei para esse ato, motivo pelo 
qual está sendo enviado este projeto para a Câmara. Mesmo tendo sido rejeitada a 
urgência do Projeto, entende que a matéria deva ser analisada o mais breve possível, visto 
que o planejamento desta iniciativa é apenas para esses dois primeiros meses do ano, 
como forma de experiência. Sugeriu que se agende uma reunião com o Executivo para 
analisarem em conjunto esse assunto. VEREADOR ALVARO, líder do PT, usou a palavra 
para saudar a presença de todos, o Vice-Prefeito, Secretários Municipais, desejando 
sucesso a eles, em especial do Secretário da Agricultura, Paulo Storck, desejando que ele 
desenvolva um bom trabalho junto a esta Secretaria, junto com a Coordenadora Dalila, a 
quem também deseja êxitos, que alcance os seus objetivos e os que o povo e o PT 
esperam. Da mesma forma desejou sucesso ao Coordenador de Educação, Fábio. 
Encerrou, solicitando que os vereadores não sejam apenas vereadores das dezenove 
horas, das sessões, e sim cheguem sempre mais cedo, para ficarem a par dos assuntos e 
conversarem sobre as matérias que estão para apreciação na Casa. O PRESIDENTE 
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IVAN comentou que a divisão de opinião nesse caso é justificada, que as discussões são 
válidas, as opiniões devem ser respeitadas, a decisão deve ser bem pensada, já que a 
matéria é polêmica. Agradeceu os vereadores, que confiaram na sua pessoa para 
comandar esta Casa, frisando que tentará fazer um bom trabalho junto com todos os 
demais vereadores.  Nada mais a tratar, determinou encerrada a presente sessão, 
convocando os vereadores para a próxima, dia doze do mês em curso, na mesma hora e 
local.  
 

Sala de Sessões, 05 de janeiro de 2009. 
 

ALVARO DUARTE DA SILVA      IVAN CARLOS TEJADA PACHECO 
1º Secretário                        Presidente 


